
 

 

 
Ata da Sessão Plenária Ordinária nº 147 do 
Conselho de Arquitetura e Urbanismo, 
realizada no dia doze de janeiro de dois mil 
e vinte e quatro, de forma híbrida, através 
da Plataforma Zoom.  
 
 

Às nove horas e quatorze minutos do dia doze de janeiro do ano de dois mil e vinte e 1 
quatro, de forma híbrida, através da plataforma Zoom, reuniu-se o Plenário do Conselho 2 
de Arquitetura e Urbanismo de Santa Catarina – CAU/SC, em Sessão Ordinária número 3 
cento e quarenta e sete. Presentes, o Presidente Temporário do CAU/SC, Arquiteto e 4 
Urbanista NEWTON MARÇAL SANTOS, os senhores Conselheiros Estaduais, 5 
Arquitetos e Urbanistas ALINE EYNG SAVI (participação virtual), ANA CARINA LOPES 6 
DE SOUZA ZIMMERMANN, ARETHA LECIR RODRIGUES DOS SANTOS, CARLOS 7 
ALBERTO BARBOSA DE SOUZA (participação virtual), DANIEL RODRIGUES DA 8 
SILVA, DOUGLAS GOULART VIRGÍLIO, ELIANE DE QUEIROZ GOMES CASTRO, 9 
GABRIELA FERNANDA GRISA, KAROL DIEGO CARMINATTI, LARISSA MOREIRA, 10 
LETÍCIA PAULA NEGRI, LUIZ ALBERTO DE SOUZA, LUIZ CARLOS CONSONI, 11 
MARIA LUIZA NUNES CARITÁ (Suplente), MARIANA CAMPOS DE ANDRADE, 12 
ROSANE GIANNELLA KASEMODEL e SUZANA DE SOUZA. Presente também, de 13 
forma presencial, a Conselheira Federal PATRÍCIA FIGUEIREDO SARQUIS 14 
HERDEN. Presentes os empregados do CAU/SC, o Secretário dos Órgãos Colegiados 15 
JAIME TEIXEIRA CHAVES, o Gerente Geral JOÃO VICENTE SCARPIN, o Assessor 16 
da Presidência PERY ROBERTO SEGALA MEDEIROS, o Gerente Administrativo 17 
Financeiro FILIPE LIMA ROCKENBACH, o Gerente Técnico PEDRO SCHULTZ 18 
FONSECA BAPTISTA, o Gerente de Fiscalização LEONARDO VISTUBA KAWA, a 19 
Assessora Jurídica ISABEL LEAL MARCON LEONETTI, a Coordenadora de 20 
Comunicação ANA CRISTINA LAVRATTI, o Coordenador de Tecnologia e Sistemas 21 
da Informação FERNANDO VOLKMER, a Supervisora de Eventos YVE SARKIS DA 22 
COSTA, a Secretária BRUNA PORTO MARTINS e o Assistente Administrativo 23 
EDUARDO PAULON FONTES. Registra-se a ausência justificada do Conselheiro, 24 
Arquiteto e Urbanista, RODRIGO KIRCK REBÊLO. Após verificação e constatação da 25 
existência de quórum o Presidente Temporário agradeceu a presença de todos. Após a 26 
execução do hino nacional, no item 3. Leitura e discussão da pauta, o Presidente 27 
Temporário apresentou a pauta da reunião e a encaminhou para votação, que foi 28 
aprovada por unanimidade dos presentes, com os votos favoráveis dos conselheiros 29 
Aline, Ana Carina, Aretha, Carlos Alberto, Daniel, Douglas, Eliane, Gabriela, Karol, 30 
Larissa, Letícia, Luiz Alberto, Luiz Carlos, Maria Luiza, Mariana, Rosane e Suzana, e 31 
ausência da Conselheira Anne. No item 4. Discussão e Aprovação da ata da 16ª 32 
Reunião Plenária Extraordinária, o Presidente Temporário informou que não houve 33 
solicitação prévia de alterações. Nesse momento o Presidente Temporário registrou a 34 
presença da Conselheira, Arquiteta e Urbanista ANNE ELISE ROSA SOTO. Sem 35 
manifestações, a ata foi encaminhada para votação e aprovada por unanimidade dos 36 
presentes com os votos favoráveis dos conselheiros Aline, Ana Carina, Anne, Aretha, 37 
Carlos Alberto, Daniel, Douglas, Eliane, Gabriela, Karol, Larissa, Letícia, Luiz Alberto, 38 
Luiz Carlos, Maria Luiza, Mariana, Rosane e Suzana. No item 5. Apresentação de 39 
comunicados, item 5.1. Comunicado da Conselheira Federal, a Conselheira Federal 40 
Patrícia saudou a gestão e mencionou que o CAU/SC estava em sexto lugar em 41 
tamanho dentre o bloco dos CAUs superavitários. Ao final acrescentou que estava 42 
orgulhosa pelos avanços do Conselho e que esperava que a nova gestão trouxesse 43 
mais um patamar para o CAU/SC. No item 5.2. Comunicado da Presidência, o 44 
Presidente Temporário agradeceu pelo tempo que esteve à frente da Presidência do 45 



 

 

Conselho, destacando a complexidade de assumir tal função no âmbito de uma 46 
autarquia federal e que se sentia lisonjeado. Após, agradeceu especialmente aos 47 
funcionários pelo auxílio e aos conselheiros pela compreensão, e pontuou sobre a 48 
questão do calendário do Conselho, salientando sobre a necessidade de as comissões 49 
o observarem para eventuais ajustes a fim de possibilitar o andamento das reuniões. 50 
Por fim, pontuou que a presente reunião plenária era a última a ser realizada de maneira 51 
híbrida e abriu palavra para os conselheiros. No item 5.3. Comunicado dos (as) 52 
Conselheiros (as), o Conselheiro Luiz Alberto parabenizou o Presidente Temporário 53 
Newton pela interinidade e à Conselheira Federal Patrícia por ter sido eleita no âmbito 54 
do CAU/BR. O Conselheiro Douglas agradeceu pelo evento de capacitação realizado 55 
no dia anterior e considerou a equipe técnica muito capacitada, julgando que deveria 56 
ser respeitada desde o princípio. Ao final, disse que compartilharia a gestão junto à sua 57 
suplente, Conselheira Lorena Morrudo Babot, sugerindo aos demais conselheiros que 58 
fizessem o mesmo, a fim de preparar seus suplentes. A Conselheira Gabriela em 59 
complemento à fala do Conselheiro Douglas, considerou importante o revezamento 60 
entre os conselheiros a fim de tornar o trabalho mais “leve”. O Conselheiro Carlos 61 
Alberto salientou a “grandeza” do Presidente Temporário Newton em ter assumido a 62 
função e desejou sorte à Conselheira Federal Patrícia em sua nova trajetória, assim 63 
como em suas pretensões na próxima semana. No item 6. Ordem do Dia, item 6.1. 64 
Apresentação do Sistema Eletrônico para eleição do (a) Presidente e Vice-65 
Presidente do CAU/SC para o Triênio 2024-2026, o Coordenador Fernando 66 
apresentou o sistema de votação interna aos conselheiros presentes, expondo os 67 
principais pontos relacionados ao sistema de votação. Posteriormente os conselheiros 68 
fizeram testes no sistema. No item 6.2. Eleição e posse do (a) Presidente do CAU/SC 69 
para o Triênio 2024-2026, o Presidente Temporário informou sobre as regras previstas 70 
no Regimento Interno em relação à eleição para Presidente. Na sequência abriu prazo 71 
para candidaturas, destacando que seriam disponibilizados dez minutos para 72 
manifestação. O Conselheiro Luiz Alberto indicou o nome do Conselheiro Carlos Alberto 73 
de Souza. O Conselheiro Carlos Alberto de Souza aceitou a indicação. O Conselheiro 74 
Karol Diego Carminatti se apresentou como candidato. Em seguida abriu-se o prazo 75 
para que cada candidato apresentasse suas propostas de gestão pelo prazo de dez 76 
minutos cada, cuja sequência deu-se em ordem alfabética do nome dos conselheiros 77 
candidatos. Após, as candidaturas foram incluídas no Sistema de Votação. Na 78 
sequência, a Presidência abriu o processo de votação e cada conselheiro pôde exercer 79 
o seu voto de forma secreta no Sistema de Votação eletrônica. Verificando-se que todos 80 
já haviam exercido o voto, o processo foi encerrado. Após finalizado o prazo para 81 
inserção do voto no sistema, a Presidência encerrou a votação e foi feito o escrutínio 82 
eletrônico dos votos, cujo resultado foi anunciado pela Presidência: Candidato Carlos 83 
Alberto Barbosa de Souza recebeu doze votos; Candidato Karol Diego Carminatti 84 
recebeu sete votos. Com este resultado, foi eleito como Presidente para a Gestão 2024-85 
2026 o Conselheiro Carlos Alberto Barbosa de Souza. O Presidente Temporário, nos 86 
termos do Regimento, cessou sua atuação temporária neste momento. Seguidamente 87 
foi feita a posse com a leitura do Termo de Posse do Presidente. O Presidente eleito e 88 
empossado Carlos Alberto passou a conduzir os trabalhos da Plenária. No item 6.3. 89 
Eleição e posse do (a) Vice-Presidente do CAU/SC para o Triênio 2024-2026, no 90 
momento de apresentação das candidaturas, o Presidente indicou o nome do 91 
Conselheiro Luiz Alberto de Souza. O Conselheiro Luiz Alberto de Souza aceitou a 92 
indicação. Após, o Presidente consultou o Plenário sobre as candidaturas. A 93 
Conselheira Mariana Campos de Andrade se apresentou como candidata. Em seguida 94 
foi aberto prazo de até três minutos para apresentação de cada candidatura, seguindo 95 
por ordem alfabética do nome dos candidatos. Terminadas as apresentações das 96 
candidaturas, a Presidência abriu o processo de votação, onde cada Conselheiro pôde 97 
exercer o seu voto de forma secreta no Sistema de Votação eletrônica. Verificando-se 98 



 

 

que todos já haviam exercido o voto, o processo foi encerrado. Após finalizado o prazo 99 
para inserção do voto no sistema, a Presidência encerrou a votação e foi feito o 100 
escrutínio eletrônico dos votos, cujo resultado foi anunciado pela Presidência: Candidato 101 
Luiz Alberto de Souza recebeu doze votos; Candidata Mariana Campos de Andrade 102 
recebeu sete votos. Com este resultado, foi eleito como Vice-Presidente para a Gestão 103 
2024-2026 o Conselheiro Luiz Alberto de Souza. Logo depois foi feita a posse com a 104 
leitura do Termo de Posse do Vice-Presidente. O Vice-Presidente Luiz Alberto de Souza 105 
assinou o Termo de Posse. Foi realizada pausa de cinco minutos para os 106 
encaminhamentos administrativos. Retomada a reunião, no item 6.4. Apreciação da 107 
ata de posse referente aos itens 6.2 e 6.3 da pauta (art. 48, §2º, do RI-CAU/SC), o 108 
Presidente efetuou leitura da ata de posse. Sem manifestações, a ata foi encaminhada 109 
para votação e aprovada por unanimidade dos presentes com os votos favoráveis dos 110 
conselheiros Aline, Ana Carina, Anne, Aretha, Carlos Alberto, Daniel, Douglas, Eliane, 111 
Gabriela, Karol, Larissa, Letícia, Luiz Alberto, Luiz Carlos, Maria Luiza, Mariana, 112 
Newton, Rosane e Suzana. No item 6.5. Eleição para composição das Comissões 113 
Ordinárias do CAU/SC para o Exercício de 2024: a) Comissão de Ensino e 114 
Formação (CEF-CAU/SC) – 5 membros; b) Comissão de Ética e Disciplina (CED-115 
CAU/SC) – 5 membros; c) Comissão de Exercício Profissional (CEP-CAU/SC) – 5 116 
membros; d) Comissão de Organização, Administração e Finanças (COAF-117 
CAU/SC) – 3 membros, o Secretário Jaime apresentou as regras regimentais para a 118 
composição das comissões e sugestões de como proceder com os encaminhamentos. 119 
O Presidente acatou as sugestões expostas. A Conselheira Aline colocou seu nome à 120 
disposição para a CEF-CAU/SC. A Conselheira Ana Carina colocou seu nome à 121 
disposição para a COAF-CAU/SC. A Conselheira Anne colocou seu nome à disposição 122 
para a CED-CAU/SC. A Conselheira Aretha colocou seu nome à disposição para a CEF-123 
CAU/SC. O Conselheiro Newton colocou seu nome à disposição para a CEF-CAU/SC. 124 
O Conselheiro Daniel colocou seu nome à disposição para a CEP-CAU/SC. O 125 
Conselheiro Douglas colocou seu nome à disposição para a CED-CAU/SC. A 126 
Conselheira Eliane colocou seu nome à disposição para a CEP-CAU/SC. A Conselheira 127 
Gabriela colocou seu nome à disposição para a COAF-CAU/SC. O Conselheiro Karol 128 
colocou seu nome à disposição para a CEF-CAU/SC. A Conselheira Larissa colocou 129 
seu nome à disposição para a CED-CAU/SC. A Conselheira Letícia colocou seu nome 130 
à disposição para a COAF-CAU/SC. O Conselheiro Luiz Alberto colocou seu nome à 131 
disposição para a CEF-CAU/SC. O Conselheiro Luiz Carlos colocou seu nome à 132 
disposição para a CEP-CAU/SC. A Conselheira Maria Luiza colocou o nome do seu 133 
Conselheiro Titular Rodrigo à disposição para a CEF-CAU/SC. A Conselheira Mariana 134 
colocou seu nome à disposição para a CED-CAU/SC. A Conselheira Rosane colocou 135 
seu nome à disposição para a CED-CAU/SC. A Conselheira Suzana colocou seu nome 136 
à disposição para a CEP-CAU/SC. O Secretário Jaime pontuou que com base no 137 
número de integrantes preestabelecidos e nas pretensões apresentadas, a CEF-138 
CAU/SC estava com um membro a mais e a CEP-CAU/SC com um membro a menos. 139 
Para tanto, o Presidente questionou se algum dos conselheiros gostaria de repensar 140 
sobre o assunto, pontuando que caso contrário seria necessário realizar eleição para a 141 
CEF-CAU/SC, transferindo o membro não eleito para a CEP-CAU/SC. Foram 142 
concedidos alguns minutos para os conselheiros discutiram acerca do assunto. A 143 
Conselheira Aretha optou por ser remanejada para a CEP-CAU/SC. Sem mais 144 
manifestações, tendo em vista que todas as comissões restaram compostas pelo 145 
número de integrantes preestabelecido, o Presidente encaminhou a matéria para 146 
votação, referente à homologação da composição das comissões permanentes 147 
ordinárias, que foi aprovada por unanimidade dos presentes, conforme deliberação 148 
plenária emitida (DPOSC nº 778/2023). No item 6.6. Eleição para composição das 149 
Comissões Especiais do CAU/SC (CATHIS-CAU/SC e CPUA-CAU/SC) para o 150 
Exercício de 2024: a) Comissão Especial de Política Urbana e Ambiental (CPUA-151 



 

 

CAU/SC) – 3 membros; b) Comissão Especial de Assistência Técnica para 152 
Habitação de Interesse Social (CATHIS-CAU/SC) – 3 membros, o Presidente 153 
chamou nominalmente cada conselheiro a fim de verificar o interesse dos mesmos em 154 
compor alguma das comissões especiais. A Conselheira Ana Carina manifestou 155 
interesse na CATHIS-CAU/SC. A Conselheira Aretha manifestou interesse na CATHIS-156 
CAU/SC. O Conselheiro Daniel manifestou interesse na CATHIS-CAU/SC. O 157 
Conselheiro Douglas manifestou interesse na CPUA-CAU/SC. O Conselheiro Karol 158 
manifestou interesse na CPUA-CAU/SC. A Conselheira Larissa manifestou interesse na 159 
CPUA-CAU/SC. O Conselheiro Luiz Alberto manifestou interesse na CATHIS-CAU/SC. 160 
A Conselheira Rosane manifestou interesse na CPUA-CAU/SC. A Conselheira Suzana 161 
manifestou interesse na CPUA-CAU/SC. Tendo em vista que com base no número de 162 
integrantes preestabelecidos e nas pretensões apresentadas, a CPUA-CAU/SC estava 163 
com dois membros a mais e a CATHIS-CAU/SC com um membro a mais, o Presidente 164 
salientou que seria necessário ponderar se algum conselheiro retiraria o nome ou se 165 
seriam feitas eleições. A Conselheira Aretha solicitou a concessão de dois minutos para 166 
discussão acerca do assunto. O Presidente acatou a solicitação. O Conselheiro Karol 167 
retirou seu nome da CPUA-CAU/SC, porém, solicitou para que fosse mantido um nome 168 
de cada representante de sua chapa em cada uma das comissões. O Presidente disse 169 
que teriam que ser realizadas eleições e que não seria possível garantir o atendimento 170 
da solicitação. Logo depois foi iniciada a votação para composição da CPUA-CAU/SC, 171 
sendo que o Conselheiro Douglas recebeu onze votos; a Conselheira Larissa recebeu 172 
onze votos; a Conselheira Rosane recebeu onze votos; e a Conselheira Suzana recebeu 173 
sete votos. Com este resultado, a CPUA-CAU/SC restou composta pelos conselheiros 174 
Douglas, Larissa e Rosane. Posteriormente foi iniciada a votação para composição da 175 
CATHIS-CAU/SC, sendo que a Conselheira Ana Carina recebeu onze votos; a 176 
Conselheira Aretha recebeu sete votos; o Conselheiro Daniel recebeu onze votos; e o 177 
Conselheiro Luiz Alberto recebeu onze votos. Com este resultado, a CATHIS-CAU/SC 178 
restou composta pelos Conselheiros Ana Carina, Daniel e Luiz Alberto. Sem mais 179 
manifestações, tendo em vista que todas as comissões restaram compostas pelo 180 
número de integrantes preestabelecido, o Presidente encaminhou a matéria para 181 
votação, referente à aprovação da composição das comissões especiais, que foi 182 
aprovada por unanimidade dos presentes, conforme deliberação plenária emitida 183 
(DPOSC nº 779/2023). O Presidente, considerando célere o andamento da reunião, 184 
sugeriu ampliá-la por mais uma hora, ou seja, até às treze horas, a fim de possibilitar 185 
seu término em um único período. Os membros do Plenário acataram a sugestão do 186 
Presidente. No item 6.7. Eleição dos Coordenadores e Coordenadores Adjuntos das 187 
Comissões Ordinárias do CAU/SC para o Exercício de 2024: 6.7.1. Comissão de 188 
Ensino e Formação (CEF-CAU/SC): a) Coordenador (a); b) Coordenador (a) 189 
adjunto (a); 6.7.2. Comissão de Ética e Disciplina (CED-CAU/SC): a) Coordenador 190 
(a); b) Coordenador (a) adjunto (a); 6.7.3.  Comissão de Exercício Profissional 191 
(CEP-CAU/SC): a) Coordenador (a); b) Coordenador (a) adjunto (a); 6.7.4. 192 
Comissão de Organização, Administração e Finanças (COAF-CAU/SC): a) 193 
Coordenador (a); b) Coordenador (a) adjunto (a); o Presidente questionou qual dos 194 
membros da CEF-CAU/SC tinha interesse em ser coordenador da comissão. O 195 
Conselheiro Newton se colocou à disposição para ser coordenador e não houve outro 196 
candidato. Depois, o Presidente questionou qual dos membros da CED-CAU/SC tinha 197 
interesse em ser coordenador da comissão. A Conselheira Larissa se colocou à 198 
disposição para ser coordenadora e não houve outro candidato. Seguidamente, o 199 
Presidente questionou qual dos membros da CEP-CAU/SC tinha interesse em ser 200 
coordenador da comissão. A Conselheira Eliane se colocou à disposição para ser 201 
coordenadora e não houve outro candidato. Posteriormente, o Presidente questionou 202 
qual dos membros da COAF-CAU/SC tinha interesse em ser coordenador da comissão. 203 
A Conselheira Ana Carina e a Conselheira Gabriela se colocaram à disposição para 204 



 

 

serem coordenadoras. O Secretário Jaime pontuou que o Presidente poderia 205 
oportunizar manifestação com duração de até três minutos aos conselheiros Newton, 206 
Larissa e Eliane, mesmo sendo candidatos únicos, caso houvesse interesse. 207 
Acrescentou que da mesma forma poderia ser feito no processo de eleição entre as 208 
duas candidatas à coordenação da COAF-CAU/SC. O Presidente questionou se algum 209 
dos candidatos da CEF-CAU/SC, CED-CAU/SC e CEP-CAU/SC gostariam de se 210 
manifestar. Todos os candidatos abriram mão da manifestação. Sem manifestações, o 211 
Presidente encaminhou a matéria para votação, referente à homologação das 212 
coordenações da CEF-CAU/SC, CED-CAU/SC e CEP-CAU/SC, que foi aprovada por 213 
unanimidade dos presentes, conforme deliberação plenária emitida (DPOSC nº 214 
780/2023). Na sequência, o Presidente concedeu três minutos para a Conselheira 215 
Gabriela e para a Conselheira Ana Carina defenderem suas candidaturas, as quais 216 
assim o fizeram, respectivamente. O Presidente encaminhou a matéria para votação, 217 
referente à eleição da coordenação da COAF-CAU/SC, sendo que a Conselheira Ana 218 
Carina recebeu onze votos e a Conselheira Gabriela recebeu sete votos. Com este 219 
resultado, a Conselheira Ana Carina foi eleita coordenadora da COAF-CAU/SC, 220 
conforme deliberação plenária emitida (DPOSC nº 780/2023). Posteriormente o 221 
Presidente questionou qual dos membros da CEF-CAU/SC tinha interesse em ser 222 
coordenador adjunto da comissão. O Conselheiro Karol e o Conselheiro Luiz Alberto se 223 
colocaram à disposição para serem coordenadores adjuntos. Depois, o Presidente 224 
questionou qual dos membros da CED-CAU/SC tinha interesse em ser coordenador 225 
adjunto da comissão. A Conselheira Anne e a Conselheira Rosane se colocaram à 226 
disposição para serem coordenadoras adjuntas. Seguidamente, o Presidente 227 
questionou qual dos membros da CEP-CAU/SC tinha interesse em ser coordenador 228 
adjunto da comissão. A Conselheira Aretha, o Conselheiro Daniel e a Conselheira 229 
Suzana se colocaram à disposição para serem coordenadores adjuntos da comissão. 230 
Posteriormente, o Presidente questionou qual dos membros da COAF-CAU/SC tinha 231 
interesse em ser coordenador adjunto da comissão. A Conselheira Letícia se colocou à 232 
disposição para ser coordenadora adjunta e não houve outro candidato. O Presidente 233 
concedeu três minutos para a Conselheira Letícia se manifestar. A Conselheira Letícia 234 
abriu mão da manifestação. Sem manifestações, o Presidente encaminhou a matéria 235 
para votação, referente à homologação da coordenação adjunta da COAF-CAU/SC, que 236 
foi aprovada por unanimidade dos presentes, conforme deliberação plenária emitida 237 
(DPOSC nº 780/2023). Na sequência, o Presidente concedeu três minutos para o 238 
Conselheiro Luiz Alberto e para o Conselheiro Karol defenderem suas candidaturas, os 239 
quais assim o fizeram, respectivamente. O Presidente encaminhou a matéria para 240 
votação, referente à eleição da coordenação adjunta da CEF-CAU/SC, sendo que o 241 
Conselheiro Luiz Alberto recebeu onze votos e o Conselheiro Karol recebeu sete votos. 242 
Com este resultado, o Conselheiro Luiz Alberto foi eleito coordenador adjunto da CEF-243 
CAU/SC, conforme deliberação plenária emitida (DPOSC nº 780/2023). Logo depois, o 244 
Presidente concedeu três minutos para a Conselheira Aretha, o Conselheiro Daniel e a 245 
Conselheira Suzana defenderem suas candidaturas, os quais assim o fizeram, 246 
respectivamente. O Presidente encaminhou a matéria para votação, referente à eleição 247 
da coordenação adjunta da CEP-CAU/SC, sendo que a Conselheira Aretha não recebeu 248 
votos, o Conselheiro Daniel recebeu onze votos e a Conselheira Suzana recebeu sete 249 
votos. Com este resultado, o Conselheiro Daniel foi eleito coordenador adjunto da CEP-250 
CAU/SC, conforme deliberação plenária emitida (DPOSC nº 780/2023). Por fim, o 251 
Presidente concedeu três minutos para a Conselheira Anne e para a Conselheira 252 
Rosane defenderem suas candidaturas, as quais assim o fizeram, respectivamente. O 253 
Presidente encaminhou a matéria para votação, referente à eleição da coordenação 254 
adjunta da CED-CAU/SC, sendo que a Conselheira Anne recebeu sete votos e a 255 
Conselheira Rosane recebeu onze votos. Com este resultado, a Conselheira Rosane foi 256 
eleita coordenadora adjunta da CED-CAU/SC, conforme deliberação plenária emitida 257 



 

 

(DPOSC nº 780/2023). No item 6.8. Eleição dos Coordenadores e Coordenadores 258 
Adjuntos das Comissões Especiais do CAU/SC para o Exercício de 2024: 6.8.1 259 
Comissão Especial de Política Urbana e Ambiental (CPUA-CAU/SC): a) 260 
Coordenador (a); b) Coordenador (a) adjunto (a); 6.8.2 Comissão Especial de 261 
Assistência Técnica para Habitação de Interesse Social (CATHIS-CAU/SC): a) 262 
Coordenador (a); b) Coordenador (a) adjunto (a), o Presidente questionou qual dos 263 
membros da CPUA-CAU/SC tinha interesse em ser coordenador da comissão. O 264 
Conselheiro Douglas se colocou à disposição para ser coordenador e não houve outro 265 
candidato. Depois, o Presidente questionou qual dos membros da CATHIS-CAU/SC 266 
tinha interesse em ser coordenador da comissão. O Conselheiro Luiz Alberto se colocou 267 
à disposição para ser coordenador e não houve outro candidato. Sem manifestações, o 268 
Presidente encaminhou a matéria para votação, referente à homologação das 269 
coordenações da CPUA-CAU/SC e CATHIS-CAU/SC, que foi aprovada por maioria dos 270 
presentes, conforme deliberação plenária emitida (DPOSC nº 781/2023). Na sequência, 271 
o Presidente questionou qual dos membros da CPUA-CAU/SC tinha interesse em ser 272 
coordenador adjunto da comissão e qual dos membros da CATHIS-CAU/SC tinha 273 
interesse em ser coordenador adjunto da comissão. A Conselheira Rosane se colocou 274 
à disposição para ser coordenadora adjunta da CPUA-CAU/SC e não houve outro 275 
candidato. O Conselheiro Daniel se colocou à disposição para ser coordenador adjunto 276 
da CATHIS-CAU/SC e não houve outro candidato. Sem manifestações, o Presidente 277 
encaminhou a matéria para votação, referente à homologação das coordenações 278 
adjuntas da CPUA-CAU/SC e da CATHIS-CAU/SC, que foi aprovada por maioria dos 279 
presentes, conforme deliberação plenária emitida (DPOSC nº 781/2023). No item 6.9. 280 
Comunicação oficial da composição do Conselho Diretor para o Exercício de 2024, 281 
o Presidente explicou como se dava a composição do Conselho Diretor apresentando  282 
seus membros para o ano de dois mil e vinte e quatro, sendo eles: o Presidente Carlos 283 
Alberto Barbosa de Souza; o Vice-Presidente Luiz Alberto de Souza; o Coordenador da 284 
CEF-CAU/SC Newton Marçal Santos; a Coordenadora da CED-CAU/SC Larissa 285 
Moreira (substituta: Rosane Giannella Kasemodel); a Coordenadora da CEP-CAU/SC 286 
Eliane de Queiroz Gomes Castro (substituto: Daniel Rodrigues da Silva); e a 287 
Coordenadora da COAF-CAU/SC Ana Carina Lopes de Souza Zimmermann (substituta: 288 
Letícia Paula Negri). No item 6.10. Comunicação oficial da composição do 289 
Colegiado das Entidades Estaduais de Arquitetos e Urbanistas do CAU/SC (CEAU-290 
CAU/SC) para o Exercício 2024, o Presidente explicou como se dava a composição do 291 
Colegiado apresentando seus membros para o ano de dois mil e vinte e quatro, sendo 292 
eles: Atual Coordenador e Presidente do SASC - Flávio Luiz Alípio (substituta: Vice-293 
Presidente Cláudia Elisa Poletto); Atual Coordenador Adjunto e Presidente do IAB/SC – 294 
Gustavo Pires de Andrade Neto (substituta: Vice-Presidente Aretha Lecir Rodrigues dos 295 
Santos); Membro Ronaldo Matos Martins – Presidente da AsBEA/SC (substituto: Vice-296 
Presidente Douglas Goulart Virgílio); Presidente do CAU/SC - Carlos Alberto Barbosa 297 
de Souza (substituto: Vice-Presidente Luiz Alberto de Souza); Coordenadora da CEP-298 
CAU/SC – Eliane de Queiroz Gomes Castro (substituto: Coordenador Adjunto da CEP-299 
CAU/SC – Daniel Rodrigues da Silva); Coordenador da CEF-CAU/SC – Newton Marçal 300 
Santos (substituto: Coordenador Adjunto da CEF-CAU/SC – Luiz Alberto de Souza); e 301 
a entidade convidada – FeNEA, para a qual estava sendo feita atualização do 302 
representante. O Secretário Jaime explicou que estavam sendo apresentados os 303 
membros do CEAU-CAU/SC em virtude dos novos representantes do CAU/SC, expondo 304 
que os demais já estavam no exercício dos seus mandatos perante o Conselho e que 305 
havia rodízio anual das coordenações do Colegiado. Posteriormente, o Secretário Jaime 306 
sugeriu a inserção de item extra pauta em virtude da necessidade de distribuição de um 307 
processo de recurso de registro profissional indeferido, haja vista que pelo regimento se 308 
tratava de matéria de urgência, destacando que o conselheiro relator apresentaria 309 
relatório e voto para julgamento do Plenário na próxima reunião ordinária, 310 



 

 

preferencialmente. Depois, acrescentou que pelo fato de o processo ser originário da 311 
CEF-CAU/SC, o relator não poderia ser membro da comissão. O Presidente questionou 312 
quem se voluntariava para assumir a relatoria, com vistas a serem trazidas para a 313 
reunião plenária do dia nove de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. A Conselheira 314 
Gabriela se colocou à disposição e foi designada como relatora do processo nº 1858279. 315 
Ao final, o Presidente abriu “espaço” para falas. A Conselheira Federal Patrícia disse 316 
que trazia palavras de otimismo, julgando que o Plenário estava cabisbaixo e que era 317 
um momento de felicidade. Considerou ser uma honra para cada um dos conselheiros 318 
eleitos poder estar representando a classe profissional e que era muito dignificante 319 
servir ao próximo, à sociedade e aos pares. Após, julgou que na presente data os dois 320 
“times” eleitos se desfaziam e que qualquer função, não somente a de coordenação, era 321 
válida e dignificante. Ao final, opinou que não existia motivo para se falar que era preciso 322 
de um “espaço” minimamente, alegando que o “espaço” já estava posto e que cada um 323 
dos conselheiros era valioso. O Conselheiro Newton expôs sentir-se gratificado pelo fato 324 
de poder representar a classe profissional; corroborou com a fala da Conselheira 325 
Federal Patrícia; agradeceu pelo voto de confiança para coordenar a CEF-CAU/SC; e 326 
desejou sucesso a todos, principalmente ao Presidente e Vice-Presidente eleitos. O 327 
Presidente Carlos Alberto agradeceu pela confiança e expôs seu compromisso com os 328 
conselheiros no sentido de realizar reunião de planejamento com todos os conselheiros 329 
para discussão de ideias para os próximos três anos. Por fim, agradeceu pela presença 330 
de todos; expôs estar muito feliz pelo fato de ter sido uma reunião tranquila; e lembrou 331 
que a partir da próxima reunião plenária todas passariam a ser realizadas de maneira 332 
presencial. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião 333 
às doze horas e quarenta e um minutos.  334 

 
 
 
 
 
 
 

Carlos Alberto Barbosa de Souza  
Presidente do CAU/SC 

 
 
 
 
 
 

Bruna Porto Martins 
Secretária do CAU/SC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

148ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/SC 

Folha de Votação  

 

nº Conselheiro (a) 
Votação 

Sim Não Abst. Ausênc. 

1 Carlos Alberto Barbosa de Souza* - 

2 Ana Carina Lopes de Souza Zimmermann X    

3 Anne Elise Rosa Soto X    

4 Daniel Rodrigues da Silva X    

5 Douglas Goulart Virgílio  X    

6 Eduardo Westphal X    

7 Eliane de Queiroz Gomes Castro X    

8 Gabriela Fernanda Grisa X    

9 Karol Diego Carminatti X    

10 Larissa Moreira X    

11 Letícia Paula Negri X    

12 Luiz Alberto de Souza X    

13 Luiz Carlos Consoni X    

14 Matheus Daniel Marsaro Welter X    

15 Newton Marçal Santos X    

16 Paula Batistello X    

17 Rodrigo Kirck Rebêlo X    

18 Rosane Giannella Kasemodel X    

19 Suzana de Souza X    

 

Histórico da votação: 

Reunião: 148ª Reunião Plenária Ordinária. 

Data: 09/02/2024. 

Matéria em votação: Item 4 - Discussão e Aprovação da Ata 147ª Reunião Plenária 
Ordinária.  

 
* O Presidente profere voto exclusivamente em caso de empate em votação (art. 149, VII, do Regimento 
Interno CAU/SC). 

Resultado da votação: Sim (18) Não (00) Abstenções (00) Ausências (00) Total (18) 

Ocorrências: Não houve. 

Secretário da Reunião: Jaime Teixeira 
Chaves – Secretário dos Órgãos 
Colegiados  
 

Condutor da Reunião: Presidente Carlos 
Alberto Barbosa de Souza 
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